

# General- Anzeiger

Halberstadt

Generalanzeiger vom 29.10.2017

## Besuch aus dem Heineanum



Halberstadt (pm). Im Oktober besuchte Evelyn Winkelmann (Mitte stehend) vom Vogelkundemuseum die Krüger-Aktiv-Senioren in der Wohnanlage im Park im Westendorf. Ermöglicht wurde dieser Besuch erneut durch den Kooperationsvertrag zwischen der Stadt Halberstadt und dem Pflegedienst Krüger, der einen monatlichen Besuch der Aktivgruppe in einem der städtischen Museen umfasst. Dieses Mal gingen nicht die Senioren ins Museum, sondern das Museum kam zu ihnen: Museumspädagogin Winkelmann stellte den Vogel des Jahres, die Waldohreule, den Waldkauz und den Steinkauz als Exponate vor. Sie hatte natürlich auch Hörbeispiele und interessante Geschichten zu diesen Tieren dabei, sodass die Senioren wieder einen kurzweiligen Nachmittag erleben durften.

Foto: privat